

Kinder auf dem Barfuß-Fühlparcours

Gesundheitsprojekt in der städtischen Kita „Haus der kleinen Freunde“ in Witzenhausen

WITZENHAUSEN. „Fit von klein auf“ hieß es kürzlich in der städtischen Kindertagesstätte „Haus der kleinen Freunde“ am Ellerberg in Witzenhausen. Im Rahmen eines Gesundheitsprojektes in der Zusammenarbeit mit der BKK Werra-Meißner wurde eine Gang- und Haltungsanalyse angeboten. Außerdem gab es einen Barfuß-Fühlparcours und eine Fußmassage.

Mit großer Freude und viel Spaß nahmen die Kinder an

den Aktionen von Frau Dumaier vom Sanitätshaus Proaktiv Eschwege und Frau Böttner von der Ergotherapiepraxis Propf teil. Spielerisch und mit professionellen Geräten ausgestattet wurde auf die Körperhaltung und die Fußstellung der Kinder geachtet.

Eine gelungene Aktion, heißt es in der Pressemitteilung, die auch im Hinblick auf den hessischen Bildungsplan „einen wichtigen Impuls“ setze.“ (sff)



Gesundheitsprojekt im „Haus der kleinen Freunde“: Es ging um Gang- und Haltungsanalysen für die Kinder.

Foto: Sabine Blum / nh